

Oficinas: Mendez Núñez, 23  
TALLERES: CASTAÑOS, 47  
APARTADO DE CORREOS, 162  
Teléfonos: 288 (oficinas) y 154 (talleres)

Toda la correspondencia a Director  
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS ENVIEN SIN SOLICITARLOS, NI SE MANTIENE CORRESPONDENCIA SOBRE LOS MISMOS  
Envío de valores al Administrador

## AYER EN EL R. C. DE R.

### La fiesta a la vejez del marino

Ayer tarde en los espaciosos salones del Real Club de Regatas, tuvo lugar el homenaje organizado a la vejez del marino.

El club se vió concurridísimo, presentando un aspecto brillante dada la cantidad de bellas señoritas que asistieron, pertenecientes a lo más selecto de nuestra sociedad.

La tribuna de la presidencia fué ocupada por el señor Conde de Trigona, Comandante de Marina, otras autoridades locales y los señores Saralegui y Zumalacárregui.

En otra tribuna próxima estaban colocados los marinos ancianos a los que se dedicaba este homenaje.

Actuaron de madrinas diversas muy bellas señoritas, entre las que recordamos a Pepita y Elena Marco, Luisa María Arnau, Aurelia Monllor, Adela Cortés, y otras.

El acto transcurrió dentro de la mayor animación y brillantez, pronunciando elocuentes discursos los señores Comandante de Marina, Campos de Loma y Zumalacárregui.

Nuestro compañero en la Prensa, el director de «El Día» leyó una inspirada poesía alusiva al acto. El Gobernador civil, señor Conde de Trigona, expresó su satisfacción e hizo un elocuente resumen del acto. Todos los oradores fueron muy aplaudidos.

A continuación se sirvió un «lunch» a los escogidos invitados terminando la fiesta dentro de la mayor alegría y cordialidad.

## INFORMACIÓN TAURINA

En Alicante se soltaron seis Palhas para los doctores Limiñana, Sebastián y Ayela, actuando de sobresaliente el practicante señor Alvarez, y en el resto de España hubo también abundante hule

¿Ayer...?

Para hablar de lo de ayer en la plaza de toros, es preciso hacer distinciones, ya que resultaría de pésimo gusto, mezclar con las manchas y desaciertos que sobre la arena se desarrollaron, el comentario de las múltiples notas de exquisito y brillante colorido, que de barreras arriba, se observaron en la «mezquita».

Siempre con la mirada hacia arriba, hubo de rendir el cronista su más retumbante aplauso, al apreciar el soberano conjunto, que presentaban todos los palcos y gradierías. El soberbio golpe de vista que ofrecía la plaza estuvo realizado extraordinariamente, con el gran contingente de marinos de nuestra escuadra, que al contribuir con el galardón de su asistencia encumbraron de modo rotundo, tan estupendo cuadro de maravillas.

Deliciosamente, allá en las alturas se manifestó la gloria, al posesionarse del palco presidencial, las «Tres Gracias» que en ideal conjunto, formaban el trono de belleza, que había de regir en el «coso».

Una explosión estruendosa de aplausos, se ofreció a las tres divinidades, que en mágica visión, nos dejaron «alelaos».

Mirando al ruedo, vimos desfilar a las cuadrillas y al frente marchaban los alguacillitos lujosa y típicamente ataviados, cabalgando sobre magníficos caballos de la Guardia Urbana. Tanto en el despejo como al correr la llave se puso de manifiesto la destreza consumada de los jinetes y la superioridad de los clavileños?

Sonó el clarín; saltó «Traidor», de Palha a la arena. En el costillar tenía marcado el núm. 123; era negro, bragao; dió uns carreras por el ruedo y como lo que sigue no es digno de mezclarse con tanta belleza, el cronista hace punto y, separadamente, para el aficionado, habla el revisitero.

Conque de Palha ¿eh?

Pues sepa usted lector amigo, que si en la gama de todas las divisas resplandeciesen tanto los colores, como ayer a los de la suya impusieron los cinco cornúpetos de Palha, ni habría tanto derroche de caperuzas negras ni menos se prodigarían el pegoete, que altos y bajos «trenzados», van tirando por esas plazas.

La sola presencia de «Traidor» metió el resuello en el cuerpo a los lidiadores. Animal espléndido, de buce respeto, hizo honor a la marca. Desafiando recorrió el anillo; nadie trató de fijarle y cuando aburrido consintió que los lanceros pisaran la arena, al caballo fué, tumbó y suelto salió del lance. Dos veces volvió la cara, efecto del cruce y mala colocación de unos peones, pero su pupaña se manifestó, yendo a por la puya cuatro veces más, derribando en tres de los viajes. Un solo quite eficaz y de mérito relativo, ejecutó Pérez Soto, y con cuatro pares de zarcillos prendidos con prudencia, el toro pasó a manos de Antonio entre el pavor de los toreros.

Naturalmente se creció el bruto, ante el pánico que se mascaba en la atmósfera. Alguna que otra arrancada «desaboría» dió el morlaco y de verse despreciado, y sin torearle de muleta, como quien toma una purga, Pérez Soto armó el brazo y arrancando de lejos, fué a clavar y clavó hasta la cinta, un estoconazo. Muerto salió el bicho de la mano de Pérez, pero a daca y toma, despidió con la cabeza al matador y éste fué llevado a la enfermería.

Por el percance, lo que en un principio parecía prudencia se propagó, según lo prueba, al toro que sigue: «Camariño»; número 16, de pinta mulato, con bragas. irrumpió bo-yante.

En dos tiempos y en terrenos diferentes, instrumentó Maera seis verónicas tan movidas y descoloridas, que ni el trabajo del comentario merecen.

Gomioso, franco y con estilo, se arrancó el cornúpeto cinco veces a los piquerós. Dos vuelos produjo con sus acometidas y Chiles se estrechó con unas verónicas, en un quite y oyó muchas palmas. Maera no recogió ningún aplauso, porque no tuvo empeño en que lo palmotearan.

Con reservas cumplieron los garpulleros y Pepito García, hizo una faena de muleta distanciada y andando, poniendo el refrendo de una buena estocada, que fué aplaudida. «Alguines» agitaron el moquero, demandando la oreja. El cornudo fué aplaudido en el arrastre, y el que firma encontró muy en su lugar, el obsequio que al toro se hacía.

«Teledano», pero portugués como sus hermanos anteriores, negro, bragao y con un 37 de registro, dió a Chiles las buenas tardes. Con cierta hechura extendió la seda el simpático andaluz-noveldense, dando cinco verónicas. El trámite fijador quedó cumplido y el de Palha, honro su hieiro, llenando el tercio con la ejecutoria de cinco empujones propinados con voluntad y bravura. Chiles templó en un buen quite y esto le honra.

De mala manera se colgaron al toro uno a uno varios zarcillos.

Con un ayudado comenzó Chiles su faena con la bayeta. Cuatro trincherazos flameó en el fiolato y con los terrenos cambiados, sopló un buen pinchazo en lo duro.

Requiriendo otra vez los avíos, volvió a la carga sufriendo al engendrar un pase, una cogida muy aparatosa, con detrimento visible, de la talguilla.

Retirado el diestro por los demás lidiadores, fué conducido al hule, y el pasmo se entronizó definitivamente. Maera tomó los trastos y su faena fué un bochorno. ¡Lástima de toro!

El cuarto bicho era un toraco con toda la barba.

«Broncista» le llamaban a la dehera. Con el número 30 estaba señalado, y su pelo pintaba en berrendo, botinero y capirote. Ancha tenía la cuna y el bueno de don Manuel Mira Jerez, que quiso anular las glorias de «don Tancredo», cayó entre aquellas aspás y nos dió el trago! El temerario «Tancredo», sacó del trance el rostro averiado. Roto.

Isabelo pegó bien con la puya en dos sangrias. la pelea del bruto en varias fué excelente; y si no es por Parrita que dejó valentísimo un gran par, todavía estaríamos esperando que acabaran los paltroqueros.

Lo de Maera, con este toro en el último tercio, fué un desastre. Tiró unas puñaladas horripilantes, y asqueó a la concurrencia. Hasta Pardo se contagió y... ¡Apuntelo usted a Pardo, su primer fracaso!

Con el lidiado en quinto lugar, que atendía por «Criminoso» y ostentaba número 80 se terminó la «palhada».

Nos animó (creyendo cambiado a Maera) verle instrumentar en el centro del ruedo unas verónicas con salero relativo y con estilo aceptable,

## La actualidad madrileña



El director y las enfermeras del Instituto Rubio depositando una corona en el monumento al fundador, el día inaugural del curso

pero aquello fué el destello, de la luz artificial, que incontinenti se hizo en la «Mezquita».

Tardeano aceptó el bruto cinco picotazos de los de agua. Dos costalazos propinó. Miguel Atienza escuchó una ovacionaza en una soberana puyazo y fué muy aplaudido.

Conveniente es echar la cortina, para no decir de cómo fué banderileado y muerto, el pobre «Criminoso».

Allá en la conciencia de Pepito, pesará el cadáver como una losa. El sexto, de Lozano, toro sobrero que estaba avecindado en los corrales de esta plaza, tuvo muerte ignominiosa.

Al presentarse eo el ruedo, creyó el infeliz que no iban con él, los tormentos de la lidia. Bien pronto reparó el ultraje y con fiero mugido dijo:

«¡Aquí hay un gran toro!» Cuatro varas tomó. Bravo y nobilísimo hizo la pelea, dejándose prender unos palos; y como dá grima recordar la muerte alevé que Maera dió a este toro, echa la estera y «afligió» quiebra la pluma...

PICA-DURA.

En Madrid

Madrid (Teléfono).—Se lidiaron toros de Vicente Martínez, que resultaron buenos, por los diestros Gitanillo, Valencia II y Cagancho.

Gitanillo es cogido al hacer un quite muy ceñido, pasando a la enfermería con un fuerte varetazo.

Valencia torea al morlaco y también es cogido, sufriendo un fuerte varetazo.

Cagancho se queda solo y despacha la corrida. Al primero lo mató de media atravesada. En el segundo se le concedió oreja y rabo llevándose la gran ovación.

En el resto de la lidia hizo faenas inmejorables matando debidamente.

En Barcelona

Barcelona (Teléfono).—Ganado de Mariano Bautista que resultó muy bravo la mitad y muy manso la otra parte.

Marques colosal. Lanceó de capa superiormente a sus dos toros, a los que hizo soberbias faenas de muleta. Al herir estuvo afortunado. Fué constantemente ovacionado.

Algabeño veroniqueó bien, haciendo inteligentes faenas de muleta. Mató superiormente a sus dos toros. También fué muy aplaudido.

Mariano Rodríguez veroqueó a su primero entre las ovaciones del público. Con la muleta hizo una faena a los sonos de la música, para un pinchazo y una gran estocada. (Gran ovación y oreja).

Su otro toro era un manso de solemidad, esperar de ello le sacó todo el partido posible, siendo muy aplaudida su inteligente labor.

En Zaragoza

Zaragoza (Teléfono).—Se ha celebrado la segunda corrida de la feria del Pilar, lidiándose cuatro toros de

Clairet, uno de Caba y otro de Saltiño.

Villalta estuvo algo regular en su primero por las malas condiciones del toro. En su segundo quedó colosal, cortando la oreja.

Zurito rematadamente mal en su primero y en su segundo bastante bien.

Barrera cumplió debidamente ya que sus dos toros huidos, no le permitieron hacer nada.

En Alcoy

Alcoy (Teléfono).—Se ha celebrado un festival taurino en el que Clásico toreó de capa y muleta colosalmente dos uteros, a los que tumbó de sendas y superiores esocadas, ocasionando el delirio de los espectadores y cortando orejas, rabos, etc.

Después Bocarentito se entendió muy bien con un becerrete. Conejito toreó muy valiente a otro, al que mató a duras penas, y Clásico segundo que demostró su torpeza y su ignorancia en todo.

En Granada

Granada (Teléfono).—Plaza Nueva. Toros buenos.

Bulnes, mediano. Chiquito de la Audiencia superior. Gano oreja.

Palmeño II ignorante pero valiente. También cortó oreja.

Plaza vieja. Revertito y Atarfeño fueron cogidos sin consecuencia.

Los dos y Finezas cumplieron.

En Guadalajara

Guadalajara (Teléfono).—Toros bravos pero destrozados por los piquerós. Chicuelo regular en uno y colosal en otro del que cortó oreja.

Posada también cortó otra. Torres colosal Fué sacado en hombros.

En Tetuán

Madrid (Teléfono).—Plaza de Tetuán. Ceballos buenos.

Pepito Fernández y Joselito de la Cal bien.

Alberto Barcelona ignorante.

En Sevilla

Sevilla (Teléfono).—Los hijos de Bienvenida obtuvieron un gran éxito. Cortaron orejas.

En Gandía

Gandía (Teléfono).—Toros cumplieron.

Aguero valiente. Martínez colosal; cortó dos. Tato de México superior; también cortó orejas y fué sacado en hombros.

En Ondara

Ondara (Teléfono).—Ganado de Correro bueno.

Aldeano superior. Ivarito bien.

## Muertos ilustres



El ministro de la Guerra don Juan O'Donnell y Vargas, Duque de Tetuán y de Lucena, Grande de España, que falleció en su pueblo natal, Madrid, a los sesenta y cuatro años de edad, después de penosa y larga enfermedad.

## Dr. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio  
especialista en  
NARIZ, GARGANTA y OIDOS  
Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6  
Calle San Fernando, 67.—Alicante

## El «Zeppelin» va a llegar a los EE. UU.

Una larga información recibimos del curso del viaje del «Zeppelin» que no publicamos por carecer de espacio.

Lo más interesante de ella es que la aeronave tuvo que desviar su ruta al paso por las Bermudas a causa del viento contrario.

En el lugar donde ha de aterrizar más de diez mil personas pasaron la noche última aguardando al dirigible.

Este ha sido visto ya esta tarde a las 2'15 (hora de Greenwich) por un barco petrolero volando sobre la costa americana.

De Washington dicen que en el departamento de Marina recibióse un radio del comandante del «Zeppelin» comunicando que aterrizaría a la puesta del sol o quizás antes, esta tarde.

## Enfermedades de los ojos

el Dr. Baldomero Navarro  
ha trasladado su clínica exclusiva de dicha especialidad, a la calle de López Torregrosa (antes Liorna) 19  
Horas de consulta de 11 a 1

## Habitación

para caballero joven, estable, con confort, en casa particular, se desca con o sin pensión. Escribir detalles y precios a L. A., en esta Administración.

PIANO DE OCASIÓN  
URGE VENDER  
Marca MARISTANY; en buenas condiciones  
RAZÓN: en esta Administración

ESQUELAS

DE DEFUNCION

SE ADMITEN PARA LA PUBLICACION EN ESTE PERIODICO HASTA LAS SEIS DE LA TARDE

¡¡36.263!!

¡¡SI, SEÑOR!!! ¡¡NO LO DUDE!!!

## ¡ES REALIDAD!

Encargare un traje, un gabán, comprar en la acreditadísima Sastrería

### CASA MUÑOZ

es recibir 37.500 PESETAS.  
Regalando a cada comprador un duro para la Lotería de Navidad, en el capicúa doble 36.263 y correspondiendo a éste los 15.000.000.

¡¡ MUÑOZ !!

entregará a cada comprador 37.000 PESETAS...  
¡¡Si!!! ¡¡Si!!! ¡¡Segurísimos!!! ¿Se ha fijado usted en el número?

### 36.263

¡¡NO FALLA!!! ¡¡PRECÍPITESE!!!  
¡¡QUE LLEGARA TARDE!!! ¡¡No lo olvide!!!  
UNICAMENTE REGALO A LOS COMPRADORES

15.000.000 de pesetas

### CASA MUÑOZ

Castaños 7 -- Gerona 9 -- ALICANTE

### 36.263

NO SE VENDEN PARTICIPACIONES.

¡¡36.263!!

¡¡Diario!!



# La jornada deportiva de ayer

Hubo ayer en la lucha campeonil alguna sorpresa. - El Elche logra su primera victoria. - Partido accidentado en Madrid. - En Barcelona se inicia ya la persecución contra el "Español". - En Aragón hombrea los pequeños. - El boxeo en Elche y Valencia. - Otras informaciones de gran interés deportivo.

## Boxeo en Elche

**Manero (el "Richards" alicantino, como creo lo titulan en la capital) extiende su radio de acción llevando hasta Elche los motivos de su inagotable actividad organizadora**

Primer combate.—4 rounds de dos minutos, arbitra Manero.  
León (G. B. C.) contra García (O. B. C.)  
"Mach" bastante igualado. García acumuló algunos puntos más, declarándose vencedor.  
Segundo combate.—Revancha: cuatro rounds de dos minutos, arbitra Sáez.  
Gutiérrez (de Elche), contra Candela (alicantino).  
Los dos «peques» se dirigen buenos golpes desde un principio, si bien a partir del segundo round Candela recurre a una boxe sucia, siendo amonestado por el árbitro. Gutiérrez, que se mostró más «batallador» que otras veces, llevó la iniciativa, venciendo por puntos.  
García, vencedor de León, a la terminación «match» retó a Gutiérrez, aceptando el ilicitanos.  
Tercer combate.—También revancha: cuatro rounds de dos minutos, arbitra Sáez.  
Lledó (de Elche), contra Santacruz (campeón de Levante).  
Fue un combate fuerte de gran combatividad por ambos pugiles. Santacruz más científico, pero los puños de Lledó imponen. Se declaró «match» nulo.  
Santacruz vuelve a retar a Lledó a un combate de seis «rounds» de tres minutos. El ilicitano acepta y hay una gran ovación.  
Cuarto combate.—A seis rounds de dos minutos.  
Penalva (campeón de Levante), contra Ibáñez (G. B. C.)  
Fue una lástima que en una reunión reciente se presentó a Ibáñez como campeón de Levante siendo así que lo es Penalva. ¡Cámelos no! ¡eh Rickard?  
Fue una lástima que en el segundo round se malograra el combate por que por su desarrollo hasta entonces auguraba mucho interés. Ambos pugiles son diestros y tienen estilo, pero en el segundo round por lesión de ambos (partida la coja izquierda) el machis se suspende.  
Y va el último; a 6 rounds de 3 minutos entre los pesos medios:  
Alpañes, de Elche, contra Abalo, gallego.  
Había despertado interés este encuentro por que los últimos combates habían creado cierto prestigio de buen pugil. No obstante defendiendo a la afición por que si bien es bastante fuerte la falta

aun mucho para que pueda llegar a satisfacer plenamente al público. Mucha preparación le hace falta a Alpañes y entonces, como es fuerte, quizá llegue a donde puede llegar. Veremos a ver si Candela su preparador sabe dar en el «quid».  
Abalo tampoco es el boxeador científico por excelencia. Más bien es el hombre fuerte al que le falta, igualmente, el cital de un preparador. No obstante esa fortaleza le dió el combate con Alpañes. Logró «tocarlo» muy bien en los prime-

ros momentos y pronto dominó la situación.  
En el primer round el de Elche cae por siete segundos. Se levanta y logra sostenerse hasta finalizar los tres minutos, si bien cuando el «gong» tocó estaba ya «grojigis».  
En el segundo round Abalo vuelve a castigar duramente a Alpañes, arrojando el «segundo» de este la esponja.  
Se declara vencedor a Abalo por abandono de su contrincante.

Los momentos y pronto dominó la situación. En el primer round el de Elche cae por siete segundos. Se levanta y logra sostenerse hasta finalizar los tres minutos, si bien cuando el «gong» tocó estaba ya «grojigis».  
En el segundo round Abalo vuelve a castigar duramente a Alpañes, arrojando el «segundo» de este la esponja.  
Se declara vencedor a Abalo por abandono de su contrincante.  
Anatom.

tuvieron resultado por la actuación admirable de Jover.  
A los quince minutos de juego y después de haberse registrado muy buenas combinaciones por ambas partes, presentase un penalty en contra de los alicantinos que el árbitro señala; pero se convalida en bote libre atendiendo a las protestas de Jover y sus huestes.  
Continúa el juego con dominio alterno hasta cinco minutos antes de finalizar el primer tiempo en que los entarados hallanse bloqueados y el público aplaude entusiasmado las inverosímiles paradas del gran «Plancha», pero el cañoncero es muy constante y al chutar Biyo se le va de las manos rematando muy oportunamente que produce el primer goal para los locales.  
En el segundo tiempo frecuentaron los momentos de verdadera emoción. Ambos equipos llevaron el juego a gran tren y con combinaciones que hacían arrancar los aplausos de los espectadores. A los pocos momentos de empezar esta se-

gunda parte oyes una ovación prolongada al convertirse en el mejor goal de la tarde un formidable chut cruzado y a gran distancia del extremo izquierda elidense, Gomez.  
A partir de estos momentos los alicantinos actúan con coraje, logrando hacer algunos avances que el trío defensivo elidense deshace con acierto.  
Cinco minutos antes de terminar el encuentro, el extremo Gómez introduce el balón en la red al ejecutar la misma jugada que en el tanto anterior; y momentos después finaliza el partido con el resultado de tres a cero a favor del Deportivo Eldense.  
Ha sido este el mejor partido celebrado en Elda en la presente temporada, en el que los elidenses han obtenido un resultado digno de su excelente actuación.  
El arbitraje a cargo del inteligente deportista Eduardo Gras, fué muy imparcial.

## El valenciano Alós venció rotundamente al catalán Ros. Los jueces injusta y desaprensivamente dan el título al derrotado. Caciquismo y partidismo repugnantes

Una vez más los designados para administrar justicia incurrían en el delito de la injusticia y con él perjudican enormemente a quien con todo un gran corazón y nobleza amparado solamente con la fuerza de sus puños se presentó en la justa pidiendo equidad y desapeñamiento al juzgar su labor.  
Y otra vez más! Las malas artes y los convencionalismos de los hombres, truncan todas las ilusiones de un semejante a sabiendas y en contra de su conciencia dando así satisfacción a sus bajos instintos.  
Justicia Si. Hay que pedir para quienes se han mofado de más de diez mil espectadores y también de Santiago Alós, dando el título de campeón de España de los «welters» al catalán Ros que ¡oh paradojos! ha sido precisamente el derrotado.  
Así sin temor lanzamos nuestra afirmación que no necesita ser contrastada porque ningún fin lucrativo lo guía si no tan solo el dictado de nuestra conciencia y la indignación que produce en nuestras fibras humanitarias tamaño desaliento, reñido con el más rudimentario de los sentimientos.  
¡Caciquismo y partidismo, como envendrán las conciencias y cuan repugnantes sois!

Desarrolló sé semejante al anterior y se lo anotó Ros a su favor.  
Continúa Ros pegando al campeón, que sólo a la media distancia toca alguna que otra vez al catalán, que suma también en su haber los puntos.  
Desarrolló sé semejante al anterior y se lo anotó Ros a su favor.  
Continúa Ros pegando al campeón, que sólo a la media distancia toca alguna que otra vez al catalán, que suma también en su haber los puntos.

Continúa el juego con dominio alterno hasta cinco minutos antes de finalizar el primer tiempo en que los entarados hallanse bloqueados y el público aplaude entusiasmado las inverosímiles paradas del gran «Plancha», pero el cañoncero es muy constante y al chutar Biyo se le va de las manos rematando muy oportunamente que produce el primer goal para los locales.  
En el segundo tiempo frecuentaron los momentos de verdadera emoción. Ambos equipos llevaron el juego a gran tren y con combinaciones que hacían arrancar los aplausos de los espectadores. A los pocos momentos de empezar esta se-

gunda parte oyes una ovación prolongada al convertirse en el mejor goal de la tarde un formidable chut cruzado y a gran distancia del extremo izquierda elidense, Gomez.  
A partir de estos momentos los alicantinos actúan con coraje, logrando hacer algunos avances que el trío defensivo elidense deshace con acierto.  
Cinco minutos antes de terminar el encuentro, el extremo Gómez introduce el balón en la red al ejecutar la misma jugada que en el tanto anterior; y momentos después finaliza el partido con el resultado de tres a cero a favor del Deportivo Eldense.  
Ha sido este el mejor partido celebrado en Elda en la presente temporada, en el que los elidenses han obtenido un resultado digno de su excelente actuación.  
El arbitraje a cargo del inteligente deportista Eduardo Gras, fué muy imparcial.

En los primeros momentos del «match» el equipo ilicitano ataca firme y se ven dos remates preciosos de Latorre que milagrosamente no se convierten en «goals». Porlau salvó bien.  
Y en este primer tiempo que terminó empatado a cero tantos apenas si se vio alguna buena jugada. Un juego apático por ambos equipos. Salvo Miralles, los medios ilicitanos se muestran flojos. Menos mal que «Tormo» Maciá (11) juegan acertadísimo y despejan algunas situaciones.  
El «Elche» ataca varias veces saliendo los postes de la portería forastera.

## En el primer encuentro, celebrado en Elche, del campeonato murciano, el equipo titular vence al "Lorca" por 4 tantos a 0

Campo de «Altavix». Buena entrada. Comienza el partido a las tres y media en punto. Arbitra Casanova, ayudado por García-Calvo. Se alinean los equipos.  
Elche F. C.—(11): Maciá (11), Tormo, Miralles, Sánchez, Maciá; Lito, Latorre, Clément, Nicolás, Irles.  
Lorca F. C.—(11): Barnes, Carrasco, Salas, Toral, Mulero; Rodríguez, Pepe, López, Campo, Iglesias.  
En el «Elche» no se alinean Candela ni Samper. Latorre juega lesionado y Sánchez ocupa el centro-medio al que,

en esta clase de partidos, no está acostumbrado.  
Pero no obstante el «Elche» ganó y ganó, no en todo el encuentro, que el mal tiempo por unas u otras causas no desarrollóse juego apenas; ganó en unos cuantos minutos nada más, los últimos de la segunda parte, tras una demostración de lo que puede el entusiasmo, la voluntad cuando se sabe emplear a tiempo.  
El valor moral de la victoria empezó por Irles, ese muchacho todo entusiasmo

Segundo tiempo.  
Empieza a verse buen juego hacia la mitad de esta segunda parte. El equipo local impone un dominio bastante intenso. Corner contra «Lorca» que tiranagistralmente Irles. Latorre roza el esférico con la cabeza, recogiendo Lito y marcando de frente chut raso. A continuación Clément, en una jugada personalísima, sortea a varios contrarios y ya solo frente a la portería espera la salida del guardameta para desviar el balón hacia un ángulo. Se aplaude mucho esta jugada.  
Y pronto el tercero.  
También es el ejecutor Clément al rematar un pase muy precisado, de Latorre.

## BAÑOS DE BUSOT

Estación de invierno a 501 metros sobre el nivel del mar. Clima templado y seco, hermosos paisajes en el bosque, sin polvo.  
Inmejorables aguas para el artritismo.  
La dirección del Restaurant del «GRAN HOTEL MIRAMAR», está a cargo de don Juan Cañadas.  
Cocina española y francesa, gran confort, calefacción central, agua corriente, teléfono.  
Servicio de auto. Salidas de Alicante del HOTEL NOQUERAS a las 10'30 y a las 20. De los Baños de Busot a las 7'30 y a las 16.  
Se adquieren casas y chalets completamente amueblados.  
PARA INFORMES DIRIJIRSE AL ADMINISTRADOR.  
Cubierto especial combinado con ida y vuelta en auto del Establecimiento 15 pesetas.

## Muy interesante A los opositores al Magisterio

Habiendo cesado en su colaboración en la ACADEMIA MURO el prestigioso y cultísimo profesor, de la Normal de Maestros, don Juan Nicolau, en virtud de reciente R. D. que prohíbe dedicarse a preparaciones particulares al Profesorado de dicho Centro docente, la Dirección de la citada Academia, que rinde desde aquí un merecido tributo de admiración y agradecimiento a la labor brillantísima realizada por el señor Nicolau en la citada Academia, se ha visto obligada a sustituirle, y dentro de la gran contrariedad que el hecho supone, ha tenido como atenuante, la suerte de poder contar con la actuación del prestigioso y competentísimo profesor

### Don Rafael Chinchilla Milego

quien se ha hecho cargo de las materias de Química, Historia Natural y Fisiología, en las que tan larga práctica de enseñanza tiene, y que desarrollará en clase diaria de hora y media de duración.  
Al propio tiempo, y dándole al ejercicio oral o práctico, todo el interés e importancia que se supone ha de tener en las oposiciones, ha recabado y obtenido, por fortuna, la actuación del dilectísimo y respetado Profesor de Prácticas en la Graduada, aneja a esta Escuela Normal de Maestros

### Don Angel Rodríguez Cea

quien desde hoy forma parte del Profesorado de la Academia, con lo que queda completado el Cuadro de Profesorado, que la Dirección de la Academia abraza la convicción, de que será difícil encontrar en España, otra, en que las enseñanzas superen a las de la

## Academia Politécnica

### MURO

Alfonso el Sabio 22.

ALICANTE

Alós por golpe bajo y claro está no es muy airoso que digamos la obtención de un título de tanta transcendencia por un accidente así.  
Ya todo acordado llegamos a esta noche y al saber que son los encargados de fallar el encuentro dos catalanes y un valenciano, nos invade la prevención, puesto que lo lógico era un juez catalán, otro valenciano y un árbitro madrileño y así hasta el más mal intencionado no hubiera tenido nada que objetar sobre el punto imparcialidad.

Primer encuentro  
Transcurrir en un pleno tanto, no obtuvo ventaja ninguno de los pugiles.  
Segundo encuentro  
Alós inicia el ataque con enorme arrojo dirigiendo formidables crochets ya con la izquierda o derecha a la mandíbula de Ros que busca el cuerpo a cuerpo en cuya modalidad consigue tocar repetidas veces los flancos del valenciano.  
Termina la puntuación a su favor Alós.

Tercer encuentro  
Repitese poco más o menos la superioridad y dominio de Alós a distancia y el martilleo de Ros en el cuerpo a cuerpo en cuyas salidas se ve comprometidísimo evadiendo los formidables crochets del campeón que ha continuado acopiando puntos.  
Cuarto encuentro  
Ros se refugia a la defensiva y Alós que está plétórico de valor le busca el estómago con verdadera saña, colocándole unos cuantos golpes que acosa el catalán. La puntuación a favor del valenciano.  
Quinto encuentro  
En este Ros busca el cuerpo a cuerpo que consigue castigando duramente a su contrincante que no puede evitar un crocheta a la mandíbula que le envía de derecha Ros. Los puntos son para el catalán.

Alós sale ya más repuesto y achuyendo el cuerpo a cuerpo, no pudiendo evitar que le coloque Ros un derecho a la mandíbula, que acusa.  
Le concedemos los puntos al catalán.

El valenciano inicia una reacción franca, que ya no le abandona hasta el final, y como su contrincante se encuentra científico y valiente, los puntos son nulos para ambos.

Sale disparado de la silla Alós, que, he ho una verdadera tromba, acorrala a su adversario en uno de los extremos del ring y le pega a placer, acumulando así el valenciano enorme cantidad de puntos, que le afianzan el triunfo que después herobaron.  
Acaba la lucha y la ovación que se tributa a Alós es grandiosa, abrazándole sus segundos y felicitándole los más próximos al «ring», puesto que en la mente de todos estaba que era el triunfador.  
Se hace el silencio, sube el «speaker» y coge a Ros, dándole por vencedor.  
No quiero relatar a ustedes lo que se armó con tal motivo y las de coros que tuvieron de oírse los jueces, que indignadamente vinieron con el plan preconcebido de zafarse de la afición valenciana en sus propias barbas y de llevarse como fuera el título de campeón de España de los «welters» a su tierra dándosele al catalán Francisco Ros.

No hubo ni siquiera un fallo nulo, queriendo dejar a Ros, porque esto implicaba que continuara siendo campeón Alós, que es a lo que no se aventan seguramente y con todo el descaro fallaron en contra del que venció con sus puños y su nobleza, sin importarles nada dar pie a que nazca el odio fratricida, tan doloroso y censurable en todos los momentos de la vida.

Los demás combates  
Contray, Martínez, Brú y Ferrand vencieron respectivamente a sus rivales Casani, Blonch, Campos y Ruiz. Las victorias las lograron a los puntos haciendo brillantísimas luchas.

Valencia.  
Ayer en Elda  
El anuncio del partido de fútbol celebrado ayer en Elda entre los equipos «Alicante F. C.» y «Club Deportivo Eldense» de perió gran interés entre la afición que acudió en gran número al Parque de Atracciones.  
A las cuatro dio comienzo el encuentro con incansantes avances de los locales, quienes ejecutan varios chuts que no ob-

**UNDERWOOD**  
GUILLERMO TRUNGER, S.A. Alicante: San Fernando 20.

**Central Cinema**  
Hoy Lunes 15 de octubre de 1928  
Tres horas de una vida  
Todos los días, durante la sección de la tarde, actuará el «TRIO RONKANI» (música clásica)  
Por la noche actuará la ORQUESTA CENTRAL  
Sección permanente desde las 6'30 de la tarde

Cerveza  
**MAHOU**  
Lijts de C. Mahou  
MADRID  
ES LA MEJOR  
Depositarlo y agente provincial en Alicante  
**ASIN** Plaza Isabel II núm. 10.

Vinos y Cofias  
**González Byasa**  
Jerez de la Frontera  
«TIO EPES» «INSUPERABLE»  
«SOLERA 1857» Y OTROS

**CANAS** LA HIGIÉNICA  
AGUA VEGETAL DE Arroyo  
Es infalible e inofensiva; no mancha la piel ni la ropa.  
De venta en Perfumerías y Peluquerías de España y América.  
Depósito: Preciados, 56, MADRID. 50 AÑOS DE ÉXITO.

El último tanto ilicitano lo motivó un «penalty» con que Casanova castiga al «Lorca» por carga de Carrascosa a Irles. Lo ejecuta admirablemente Clément.  
En los últimos minutos reaccionan algo los lorquinos y ejecutan algunos avances pero sin conseguir el tanto de honor.  
La impresión es de que se trata de un equipo que, aunque bastante entrenado, no puede competir con holgura con el resto de los «teams» que integran hoy día el calendario regional de Murcia. El Real Murcia, Cartagena y Elche F. C.  
Y ahora hasta el domingo en Murcia en que el «Elche» contendrá contra el «León rojo».

## Comentarios finales al partido "Lorca"-"Elche"

El señor Casanova muy acertado e imparcial.  
El público correcto.  
De los del «Lorca» merecen citarse a su extremo derecha como el mejor, después Toral y Porlau.  
Del «Elche» la defensa, Miralles, Irles y Clément. Lito muy voluntarioso cumplió bien. Latorre ac uaba lesionado. Nicolás creemos sinceramente que puede desarrollar mucho más juego que hizo ayer. Lo requiere el «caso» con que a «preparar».

## El Valencia y Gimnástico, en emocionante lucha, empatan a dos tantos

Hacia algunos años que no habíamos presenciado tan gran expectación, estando todos acordados en reconocer que se ha llegado a colmar la medida en los encuentros entre el Valencia y Gimnástico.  
Lleno absoluto en Mestalla, que ya es decir, y Melcón, colegiado del Centro, que ha de juzgar el encuentro, hace a la hora en punto, las siguientes alineaciones:  
Gimnástico: Zubeldía, Vila, Reyes, Castillo, Tomás, Justo, Arilla, Cañavera, Montes, Adelantado y Liso.  
Valencia: Cano, Torregaray, Moliné, Salvador, Molina, Amorós, Torredellot, Reig, Miquel, Arcadio y Sánchez.  
El primer tiempo transcurre con dominio alterno, jugando ambos bandos de manera emocionante y superior sin hacer funcionar al marcador.  
En la segunda parte pasan treinta minutos de juego persistiendo el «cero» en el «score».  
En los últimos quince minutos mar-

